

令和 2 年 5 月 15 日

新型コロナウイルス感染症に係る対応について

三木市新型コロナウイルス対策本部長
三木市長 仲 田 一 彦

市民の皆様には新型コロナウイルス感染症の蔓延防止のため、長期間に渡り外出自粛についてのご理解、ご協力をいただき、心からお礼を申し上げます。

あわせまして、最前線の現場で働いておられる医療機関や福祉施設等の関係者の皆様には改めて感謝申し上げます。

また、マスク、フェイスシールドなど、多くの皆様より貴重な寄付をいただいております。この場をお借りしまして、厚くお礼を申し上げます。

寄付をいただきました物品につきましては、市内医療機関をはじめ福祉施設等に配布させていただきます。

さて、5月14日、政府は47都道府県に発令していた緊急事態宣言を39県で解除すると発表しました。しかしながら、兵庫県は解除されませんでした。

このため、市民の皆様には引き続き、蔓延防止のため不要不急の外出を控えるなどのご協力をいただくこととなりますが、どうかご理解をいただきますよう、よろしくお願いを申し上げます。

三木市としましては、これまでも医療機関、福祉施設等へのマスクや消毒液の配布を行ってきました。このたび、市民の皆様にも明日(5月16日)から消毒液を配布いたします。

国の特別定額給付金につきましては、いち早く皆様にお届

けできるよう、5月1日から受付を行っていたオンライン申請に加え、14日からは順次申請書の発送を開始、16日にはすべての世帯に申請書の発送が完了いたします。

早い方で5月中にはご指定の口座へ振り込みができるよう、全力を挙げて対応してまいります。

最後になりましたが、自分を守ること、そして自分の大切な人を守る行動が、医療現場の負担を減らし、社会を守ることにつながります。市民の皆さまにはご不便をおかけすることになりますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

この難局を市民一丸となって乗り越えてまいりましょう。